

## Rückentag 2017 – Information für Erziehungsbevollmächtigte

### **Kostenlose Rückenuntersuchung von Kindern und Jugendlichen**

**11. November 2017**

Der Rückentag 2017 ist eine Aktion von ChiroSuisse, der Schweizerischen Chiropraktorengesellschaft. Die teilnehmenden Chiropraktorinnen und Chiropraktoren untersuchen am Rückentag kostenlos Rücken von Kindern und Jugendlichen.

**Denn: Wenn Haltungsschäden und Fehlhaltungen frühzeitig erkannt werden, können langfristig Rückenprobleme vermieden werden.**

Die Untersuchung umfasst eine Chiropraktische Basiskontrolle ohne weiterführende diagnostische Massnahmen (wie z.B. Röntgen oder Labor). Das Kind / der Jugendliche muss von einem Erziehungsbevollmächtigten begleitet werden. Der Chiropraktor berichtet mündlich direkt vor Ort. Die Untersuchung dauert maximal 20 Minuten. Die Teilnahme führt zu keinen weiteren Verpflichtungen der Beteiligten.

Das Kind / der Jugendliche muss freiwillig an der Untersuchung teilnehmen.

Bitte füllen Sie das Untersuchungsblatt mit Ihrem Kind zusammen aus und unterschreiben Sie den Fragebogen. Die Angaben dienen dem Chiropraktor als Ergänzung bei der Untersuchung.

Herzlichen Dank!